

FDP Wetterau

## **STRAFZÖLLE WAREN SCHON BEIM LETZTEN BESUCH VOR 4 JAHREN EIN THEMA**

09.05.2025

---

Liberale werben für Events in Freddy's Pinball Paradise in Echzell

>

> In regelmässigen Abständen besuchen die Freien Demokraten in der Wetterau gerade mittelständische Unternehmen. „Zum einen wollen wir das besondere Angebot in unserer Heimat kennenlernen, zum Zweiten wollen wir wissen, wo dem Familienunternehmer der Schuh drückt, um politisch dagegenzuhalten,“ so der Vorsitzende der FDP Kreistagsfraktion Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn. Als die Liberalen im Februar 2021 zu Besuch waren, war Trump und seine Strafzölle auch schon einmal Thema. „Das war aber nur eine kurze Episode, wir kaufen sämtliche Flipper und die notwendigen Ersatzteile in den USA, dort gibt es die Beste Qualität und die innovativsten Entwicklungen,“ so der Gründer und Inhaber Alfred Pika gemeinsam mit seiner Tochter Anita Gewehr.

>

> In den Räumlichkeiten eines alten Supermarkts wird jeder Flipper-Fan fündig. Um die 200 Geräte stehen dort in Echzell neben Verkauf und Vermietung von neuen und gebrauchten Automaten bietet Freddy's Pinball Paradise auch die Wartung, Reparatur und Pflege der Flipper an. Zudem betreibt Pikas jüngere Tochter Yvonne Pika einen Online-Shop, über den Geräte, Ersatzteile und Zubehör erworben werden können. „Derzeit geht der Verkauf sehr schleppend, unsere Kunden blicken nach Übersee,“ so Alfred Pika gegenüber den FDP Politikern.

> Der in 2021 beschlossene Strafzoll wurde lediglich pausiert und sollte ab April 2025 weitergeführt werden. Die EU habe nun entschieden, ihre geplanten Vergeltungszölle auf US- Waren für 90 Tage auszusetzen, um weitere Verhandlungen mit den USA zu ermöglichen. „Aufgrund dessen zögern unsere Kunden Flipperautomaten vorzubestellen, da hier noch nicht sicher ist, ob ein Strafzoll wie in 2021 wieder kommt und in welcher

Höhe,“ erläuterte Anita Gewehr.

>

> Umfassend stellten die Familienunternehmer ihre Events vor. Man sei schon zweimal Ausrichter der WM gewesen, ein umfangreiches Unterfangen, das aber sehr viel Spass und dann auch grosse Bekanntheit bedeutet. Regelmässig gäbe es jeden letzten Samstag im Monat 9 Stunden Flippern nach Lust und Laune. Besonders auf die Wünsche der Kunden könne man bei Firmenevents oder Familienfesten eingehen. „Das ist eine sehr gute Idee, als Vizepräsident der IHK Giessen Friedberg kann ich mir gut vorstellen, dass ich unseren Fachausschuss gerne mal nach Echzell einladen werde,“ so Jochen Ruths, FDP Kreistagsabgeordnete und ehrenamtlich in einigen Verbänden aktiv.

>

> Auch verleiht Freddy's gerne Geräte an Unternehmern für ihre Zentralen oder Verkaufsräumen. „Ein Flipper im Geschäft bindet bestimmt zahlreiche Kunden, damit die Familienmitglieder in Ruhe einkaufen können,“ so der FDP Kommunalpolitiker und Einzelhändler Ruths.

>

> Freddy's Pinball Paradise versetzte jeden mit seinen Automaten-Klassikern in die eigene Vergangenheit. Deshalb sei, so der FDP Fraktionsvorsitzende Hahn, eine echte Bereicherung für die Wetterau. Das werde man auch für die Landesgartenschau 2027 in Oberhessen nutzen.

v. l. n. r.: Alfred Pika, Anita Gewehr, Jochen Ruths und Jörg-Uwe Hahn